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議会傍聴メーター
2018年3月議会から
議会傍聴に来られた
人数です。
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うみ議会だより
ホームページ
こちらにアクセス！

　指導者の小野由美子さんは、アトリエＵ_ｋｉｄｓを開設
した想いとして、「これからの子どもたちに求められるの

は、従来の詰め込み型教
育で得られるものではなく、
自ら考える『思考力』『発
想力』『課題発見解決力』
だと思います。将来、ＡＩに
負けない仕事に就くため
の基本がここにあります。」
と熱く語られました。

　１０月２日は、２か月ぶりに教
室を再開でき、何よりも率先して
やりたかった三原色を学ぶこと
ができました。
　絵の具の量や色の配合など
を確認し、絵を描く時にどう応用
していくかを勉強しました。
　丁寧に１マスずつ塗ったおか
げで、とっても綺麗な色相環ができました。しっかりと基
礎を身につけて今後に応用してもらいたいと思います。

　10月16日はハロウィンが
近いので「ジロジロお化
け」を作りました。
　このカードは立体構造
になっていて、上下左右
のどこから見てもモンスタ
ーの目が追いかけてくる
仕組みになっています。
　みんなで自分が大好き
なモンスターを夢中になって楽しく作りました。

9月議会では、3名の方が傍聴に来られました。
議会は年４回（３月・６月・９月・１２月）に定例会が開かれます。
役場３階の傍聴席入り口で住所・氏名を記入しご入場ください。

教室の仲間たち、緊急事態宣言も解除されて久しぶりの
活動再開にみんなワクワクしています。

新型コロナウイルス感染症対策を行い撮影しています

色相環を描いて絵画の基本三原色を勉強しました

ホームページ

ハロウィンに向けてジロジロお化けを作りました！


